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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 11.04.2019 

 

Kurztitel  
 
Frühlingsblüte im Nordpark 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Nordpark ist im Frühling bekannt für das blaue Blütenmeer, was sich über die Wiesen 
erstreckt. Dieses Bild wird auch auf magdeburg.de beworben.  
 
https://www.magdeburg.de/Start/B%C3%BCrger-
Stadt/index.php?La=1&NavID=37.367&object=tx%7C557.1810.1  
 
Anwohner*innen berichten jedoch, dass über die letzten Jahre dieses ikonische Bild durch 
immer spärlichere Scilla-Blüten (Blausterne) leidet.  
 
Ich frage sie deswegen: 
 

1. Ist der Verwaltung ein Rückgang der Scilla-Blüten in den letzten Jahren bekannt? 

2. Kann die Verwaltung die Entwicklung des Blütenbestands über die letzten Jahre 

dokumentieren? 

3. Wenn ein Rückgang stattgefunden hat, was sind Ursachen dafür? 

4. Wenn ein Rückgang stattgefunden hat, welche Maßnahmen sollen ergriffen werden, 

um diesen zu beenden und den Park weiterhin für Freizeitaktivitäten nutzbar zu 

halten? 

5. Sind dem folgende Maßnahmen angedacht, um den Scilla-Blütenbestand wieder 

aufzustocken? 

Es wird um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort gebeten. 
 
 
 
 
Tom Assmann 
Stadtrat  
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